
11月のさわやかな秋空の下、大原中校区の子ども達 120名と大人

70名で基山に登りました。ひまわり館では、お母さん方と地域の皆

さんでの豚汁作り、総勢 220 名の参加となりました。昨年に引き続

きの参加者もたくさんおられました。 

さほど寒くもなく、絶好の登山日和でした。汗をかいて登った山

頂からの眺めがすばらしく、とても爽快な気分でした。中学生はリ

ーダーとして、小学生達のお世話もよくしてくれました。お昼ご飯

や草スキーを満喫し、遊びの場でも仲良くなれた楽しい一日でした。 

 地域の方々に協力して作っていただいた豚汁 

がおいしくて、温かかいふれあいも広がりま 

した。 

また、3月 12日には、小中学生を含む校区

民約 90名による「ふるさとウォーキング」を

行い、交流を図りました。 

 

 

 

 

 

 

 

           基山登山(１１月３日) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 
校区グラウンドゴルフ大会(11 月 6 日)  

 

 
 

 
 
 

 
 

 
視察研修「福岡県警察本部」(2 月 7 日) 

 

 

 

 

 

 

安全で安心なまちづくりのため、青パトで防犯活動している

20名（実施者 51名中）で、福岡県警察本部を見学しました。 

事件や事故の 110 番通報を受け、パトカーへ指示する通信指

令システムや、交通事故・渋滞を減少させるための信号機の制御

や交通情報を提供する交通管制システムなどの説明を受け、情

報共有の大切さを実感しました。 

年２回のスポーツ行事のうち、東野地域運動広場並びに東

野小学校運動場においてグラウンドゴルフ大会が約１８０

名の参加で行われました。 

どんな年齢層でも楽しめるスポーツを通じて普段、顔を合

わせることのない地域の人達の連帯と絆を深めることがで

きました。区民相互の交流を図ることで、生活環境・災害時

の対策としても有意義な大会だったと考えています。 

 

東野まちＮＯＷ!! 
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《東野校区協働のまちづくり協議会》 

スポーツ・文化部会  

青少年育成部会  

防犯・安全部会  

警察に対する相談、苦情、要望・意見等は＃９１１０又は０９２-６４１-９１１0 へ 

 

 



環境美化推進のため校区内の公有地に「モデル事業」として花壇を

設置し、草花を植栽することにしました。中学前区１か所、東野区３

か所を選定し、11 月から 12 月にかけて区役員や一般区民の方の協力

を得て、プリムラ（ジュリアン）、パンジーの花苗や、チューリップの

球根を植栽しました。特に人通りの多いスーパー前の花壇には関心を

示される方も多く、投棄されたビニール・空き缶等多い場所を花壇に

したことで、不法投棄防止と併せ殺風景な景色から、潤いのある環境

へ変えることにより、街の美化向上に寄与するものと思っています。 

            
講演会「防災対策について」(１０月２日)  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

視察研修「鳥栖市基里地区」(9 月 29 日) 
 
 
 

 
 
花壇設置の「モデル事業」について 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

※ 来年度も様々なイベントを企画しますので、校区の皆さんの参加をお待ちしております。 

月 日 事業内容  会 場 参加者 講 師 

9月 30日 講演会 

「認知症について」 

本間病院会議室 43名 本間病院院長 

10月 3日 シニアグラウンドゴルフ 東野地域運動広場 62名  

1月 31日 講演会 

「おしっこの悩みについて」 

ひまわり館東野 45名 高山泌尿器科 

クリニック先生 

 

校区民 48名の方に対し、陸上自衛隊小郡駐屯地第９施設群長 

による、「防災対策について」の講演会を実施しました。 

講師は、４月に発生した熊本地震の際、人命救助、物資輸送 

及び生活支援活動等を実施されており、そのときの苦労と各人 

が日頃から災害に備えて水・食料など最低 3日分準備しておく 

ことの大切さなどを教示いただき大変参考となりました。 

なお、平成２９年２月５日(日)には、第２回目の災害図上訓練を行い、３４名の参加者が各

区に分かれ危険箇所の抽出、避難場所等の確認などを行いました。 

校区自主防災会
会  

環境・衛生部会  

 

環境・衛生部会役員 9 名で、鳥栖市にあります基里地区まちづくり推進協議会を視察し

ました。基里地区は多くの活動をされる中、年１回校区内の実施日を決めて一斉ゴミ拾い

をされており、校区内行政区間の連帯感向上を図る上で大切な事と思われますので、東野

校区でも実施に向けて今後の検討課題にしたいと思います。 

健康・福祉部会 


